

## **Las empresas mexicanas están aprovechando el aumento de la calificación de Fitch en sus emisiones**

JOSE YUSTE: Una colocación más, la verdad es que se están aprovechando las empresas mexicanas, alguna de ellas se están aprovechando muy bien los términos de las colocaciones, una de ellas ha sido Femsa, ahora a través de Coca Cola Femsa anuncia nueva colocación de certificados bursátiles, es decir de mercado de dinero de papeles, por un valor total de 7 mil 500 millones de pesos, esto va al mercado de capitales mexicano. KOF, que así se le llama a Coca Cola Femsa, coloca estos 7 mil 500 millones de pesos en bonos a 10 años, con un rendimiento de 5.46 por ciento. El cupón de la emisión de 10 años, representa el más bajo que ha logrado un emisor corporativo en el mercado de bonos mexicano.

Sin duda es el momento de México, lo ha aprovechado el gobierno mexicano, la calificación que ha habido de Fitch, ahora que subió la buena calificación de papeles soberanos de México, esto se ha trasladado, este beneficio a empresas mexicanas, que lo están aprovechando bastante bien en los mercados. Ahora vemos esta colocación de Coca Cola Femsa.